

Humanistische Union

Aktiventreffen führt Diskussion über Videoüberwachung und Versammlungsrecht fort

Auf unserem Aktiventreffen am Mittwoch, den 22. November, um 19.00 Uhr in der HU-Geschäftsstelle (Greifswalder Straße 4.) führen wir die Diskussion des letzten Aktiventreffens fort. Was wollen wir gegen die von uns abgelehnten Volksinitiative für mehr Videoüberwachung tun? Wie können wir das im Koalitionsvertrag angekündigte Berliner Versammlungsrecht zum Leben erwecken?

<https://berlin.humanistische-union.de/veranstaltungen/2017/aktiventreffen-fuehrt-diskussion-ueber-videoueberwachung-und-versammlungsrecht-fort/>

Abgerufen am: 28.03.2024